



Verabschiedeten Mesnerin Maria Neudecker (links) in den Ruhestand: Peter Langlinderer und Pfarrer Thaller. Nachfolgerin ist Rita Unterholzner.

FOTO WAG

Maria Neudecker als Mesnerin verabschiedet

Rita Unterholzner tritt die Nachfolge an

Flossing – Die Pfarrei Flossing hat ihre langjährige Mesnerin Maria Neudecker in den mit 82 Jahren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Zeitgleich wurde ihre Nachfolgerin Rita Unterholzner als neue Mesnerin eingeführt.

Maria Neudecker kam am 1. Mai 1981 als Pfarrhaushälterin für den damaligen Pfar-

rer nach Flossing. Nach dem Tod des damaligen Flossinger Mesners hat sie 1985 neben dem Pfarrhaushalt auch den Mesnerdienst übernommen. Seitdem hat sie 29 Jahre lang treu und zuverlässig alle Gottesdienste in Flossing begleitet und über die Flossinger Pfarrkirche gewacht. Der Pfarrgemeinderat Peter Langlinderer bedankte sich am

Ende des Gottesdienstes für ihren langjährigen Dienst und wünschte ihr im Namen aller Flossinger alles Gute für den jetzt beginnenden Ruhestand.

Den Mesnerdienst übernimmt nun Rita Unterholzner, der Pfarrer Thaller als symbolischen Akt für ihre neue Aufgabe die Kirchenschlüssel überreichte.

re